

ACCIDENTE MORTAL EN SAICA EL BURGO

Muere una persona trabajadora en las instalaciones de SAICA EL BURGO tras un fatal accidente ocurrido en la tarde del día 4 de agosto.

La persona fallecida era un trabajador de 44 años de la empresa Aplicaciones Torres, subcontrata habitual en SAICA, mientras realizaba trabajos de limpieza con granallado de escoria de cobre en el interior de una tina en P. Pastas Saica 2. Todavía se están investigando las causas, pero todo parece indicar que perdió el control de la manguera de "chorreo" produciéndole heridas muy graves por abrasión, y que, a pesar de recibir una pronta asistencia médica, no se pudo hacer nada para salvar su vida.

Lamentablemente se ha vuelto a producir un accidente mortal dentro de las instalaciones de SAICA El Burgo, en el mes de agosto y durante una parada general.

Todos recordamos lo sucedido hace 12 años (01/08/2013) cuando Jean Silles falleció limpiando el interior de un depósito en el PTAP. Por tanto, se repite la historia y como es habitual la cadena siempre se rompe por el eslabón más débil.

En el día de hoy el Gobierno de Aragón ha anunciado que para el mes de septiembre reunirá a los agentes sociales para abordar **un nuevo plan de control de la subcontratación ante la alta siniestralidad**, esperamos que este anuncio no sea una medida populista, y de verdad nos pongamos manos a la obra todos juntos, sindicatos, empresas y gobiernos en eliminar esta lacra del mundo laboral; en lo que llevamos de año, 24 personas han perdido la vida en el trabajo en Aragón.

Este trágico accidente nos debe hacer reflexionar a todos y pensar lo importante que es la seguridad en el trabajo. Podríamos haber sido cualquiera de nosotros.

Desde la Sección Sindical de UGT en SAICA transmitimos nuestro más sentido pésame a los familiares, amigos y compañeros. Trabajaremos a todos los niveles para que sucesos como este no se repitan.

OMAR ETTALEBY D.E.P